

## Nächste Runde startet

EZ-Minareporter sind wieder unterwegs

**KLASSE!**

**Emden.** Kaum haben die EZ-Minareporter im Zuge des „Kasse!“-Projektes der *Emder Zeitung* die Interviews über die Bühne gebracht, steht schon die neue Generation der Nachwuchsjournalisten bereit. Beim ersten Treffen im Verlagshaus zur siebten Projekt-Runde gab es viele interessante Ideen, wenn die 16 Schüler der teilnehmen-

den Grundschulen besuchen wollen.

Diesmal machen mit: Niklas Eilers und Lara Hartmann (Grundschule am Wall), Lasse Clauß, Till Prescher und Yamin Belarbi (GS Constantia), Florian Machold, Erja Tempel und Elisa Harms (GS Grüner Weg), Jannik Timmersmann (GS im Gulfhof Loquard), Finja Schrader und Thilko Kleen (GS Larrelt), Leon Redenius und Fynn Eilers (GS Loppersum), Sanja Neemann und Tobias Höppner (GS Petkum) sowie Mandy Nanninga von der Grundschule Cirksena. ddv



Sie haben gute Ideen mitgebracht, wenn sie mit ihren Fragen löchern wollen: die EZ-Minareporter des „Klasse!“-Projektes, das mittlerweile in die siebte Runde geht.

EZ-Bild: Wilshusen